

DVF kritisiert Koalitionsvertrag in Bayern:

Dritte Bahn in München ist nicht verzichtbar

Berlin, 5. November 2018 - Das Deutsche Verkehrsforum (DVF) bedauert, dass die neue Regierungskoalition in Bayern den Bau der dritten Bahn am Flughafen München in dieser Legislaturperiode nicht umsetzen will. **Dr. Heike van Hoorn**, DVF-Geschäftsführerin: „Wir halten diese Festlegung für falsch. Es gibt einen gültigen Planfeststellungsbeschluss. Die Nachfrage ist da. Das richtige Signal wäre gewesen, den Bau jetzt in Angriff zu nehmen. Wir setzen weiter darauf, dass die Bahn kommt.“

Van Hoorn verwies auf Prognosen des Bundesverkehrsministeriums, die im Rahmen des aktuellen Bundesverkehrswegeplans angefertigt wurden. Darin werde der Bedarf für die dritte Bahn in München eindeutig festgestellt. 2015 habe das Bundesverwaltungsgericht Klagen gegen den Bau abgewiesen. Rechtlich stehe dem Projekt somit nichts mehr im Wege.

Van Hoorn: „Die Weiterentwicklung ist für den Wirtschaftsstandort Bayern, aber auch für den Standort Deutschland insgesamt notwendig, wenn wir nicht den Anschluss an den Weltluftverkehr verlieren wollen.“